

Reconocen gestión firme en Tribunal Electoral

Concluye la gestión de Martha Patricia Tovar al frente, lo cual marca una etapa de fortalecimiento institucional

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx. — La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, reconoció la labor de Martha Patricia Tovar Pescador al frente del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), destacando que deja una institución fortalecida, con credibilidad y representatividad ciudadana. Durante una sesión solemne en la que presentó su Segundo Informe de Actividades, Tovar concluyó su periodo como presidenta del órgano jurisdiccional (2023-2025), cediendo el cargo a Arlen Siu Jaime Merlos, quien asumirá el 11 de octubre.

En su informe, Tovar Pescador resaltó logros como la atención de más de mil 500 asuntos jurisdiccionales, la creación de la Defensoría Electoral, y reconocimientos como la certificación Oro en Igualdad Laboral, el Distintivo Naranja y el Premio Reed Latino 2024. También se impulsaron acciones de inclusión, traducción a lenguas originarias y más de 40 actividades de capacitación en derechos humanos y justicia electoral. Señaló que deja un tribunal innovador, comprometido y cercano a la ciudadanía. •



El cargo lo asumirá Arlen Siu Jaime Merlos.



Destaca Delfina Gómez labor del TEEM en favor de la democracia en el Edomex

Asiste al 2do. Informe de Actividades de la magistrada Martha Patricia Tovar y conclusión de la Presidencia 2023-2025

Areli Díaz

a gobernadora Delfina Gómez Álvarez reconoció el trabajo del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) en favor de la vida democrática de las v los mexiquenses, así como el liderazgo de la magistrada presidenta, Martha Patricia Tovar Pescador, quien presentó su Segundo Informe de Actividades y Conclusión de Presidencia 2023-2025.

"Asistí al 2do. Informe de Actividades - Proce-so Electoral 2025 y Con-clusión de la Presidencia 2023-2025 de la magistrada Martha Patricia Tovar, presidenta del Tribu-nal Electoral del Estado de México. Reconozco su labor, su compromiso y su profesionalismo durante su desempeño al frente del TEEM", indicó. La mandataria estatal

La mandataria estatai también agradeció el tra-bajo de todo el personal que integra el Tribunal, pues destacó que, "el tra-

bajo no lo hace una sola persona, sino la suma del esfuerzo, el compromiso y la vocación de quienes forman parte de este gran equipo". Además, los exhortó

a seguir trabajando con compromiso y convicción en la defensa de los derechos político-electorales de la ciudadanía para fortalecer la confianza en las instituciones democrá-ticas de la entidad mexiquense

Segundo Informe de Actividades

Durante su informe, Martha Patricia Tovar Pescador subrayó que en el pe-riodo 2023-2025 el TEEM enfrentó un hecho histórico con la elección de inte-grantes del Poder Judicial, lo que sentó las bases para futuros procesos.

Asimismo, informó que el Tribunal se consolidó como un espacio laboral libre de discriminación y con igualdad sustantiva, al obtener la Insignia Naranja otorgada por la Secretaría de las Mujeres, la Secretaría de Desarrollo Económico del Gobierno del Estado de México.

La magistrada destacó que la Secretaría General de Acuerdos recibió más de mil 500 asuntos, resueltos con apego a la ley; además, impartieron más de 40 capacitaciones en temas de género, derecho constitucional, derecho electoral e igualdad laboral. También

Secretaría del Trabajo y la la inauguración un consultorio médico en convenio con el ISSEMvM, para brindar atención a personal del Tribunal.

Previo a dicho evento, la mandataria encabezó la Mesa de Coordinación para la Paz, en la que die-ron seguimiento la Maña-nera del Pueblo de la presidenta Claudia Sheinbaum

"El trabajo no lo hace una sola persona, sino la suma del esfuerzo, el compromiso y la vocación de quienes forman parte de este gran equipo".

Pardo, donde la titular del la entidad mediante las Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, Marcela Figueroa, anunció que con las estrategias de colaboración en seguridad, en el Edoméx el promedio diario del delito de homicidio doloso se redujo 43 por ciento de septiembre de 2024 a septiembre del 2025.

Además, el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, resaltó la coordinación de

operaciones Enjambre, Atarraya, Liberación y el Mando Unificado Oriente.

"Luego que se diera a conocer en la #Mañanera-DelPueblo la reducción del delito de homicidio doloso en un 43 % en el ±EdoMéx de septiembre de 2024 a septiembre de 2025, quienes integramos la Mesa de Paz, coincidimos en for-talecer la coordinación y el trabajo en equipo para seguir con la disminución de los índices delictivos en la entidad", destacó.



Delfina Gómez destaca la labor del TEEM en favor de la democracia en



Resolvió el TEEM mil 500 asuntos

Proceso histórico.

Martha Patricia Tovar rindió su segundo informe de labores en el Tribunal Electoral

BERNARDO JASSO

La magistrada presidente del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), Martha Patricia Tovar Pescador, rindió su segundo informe de labores al frente de este órgano autónomo, y de stacó que durante estos dos años recibieron más de mil 500 asuntos para resolver, entrelosque destacaron los surgidos por inconformidades por el proceso extraordinario de este 2025 en el que se eligieron por primera vez en la historia de la entidad personas juzgadoras del Poder Judicial estatal.

"En el proceso electoral extraordinario 2025 serecibieron un total de 104 asuntos y más de mil 500 expedientes durantemi gestión, mismosque fuerondiscutidos y resueltos en estricto apego a los principios de legalidad, certeza, imparcialidad, objetividad y probidad. Celebramos 88 sesiones públicas, todas ellas transmitidas en vivo, asegurando la máxima publicidad en nuestras decisiones; cada resolución representó el esfuerzo conjunto de magistraturas, secretarías, equipos técnicos y administrativos, comprometidos todos con la democracia mexiquense", explicó en el Pleno del TEEM y en donde estuvo presentelagobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez.

Por su parte, la mandatariale entregó un reconocimiento a la aún presidenta del TEEM, y en un breve mensaje de menos de dos minutos expresó que este Tribunal tiene una gran representativida dy fortale za.

"Y sobre todo, una credibilidad de los ciudadanos y toca a todos ustedes continuar con ese proceso, porque indudable mente el Tribunal se respeta, se escuchay se reconocepor ese profesionalismo", reconoció la titular del Ejecutivo.

Tovar Pescador concluye su presidencia el 11 de octubre, pero todavía continuará como magistrada un año más.



Se atendieron todas las inconformidades, destacó. ESPECIAL